

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KECEMASAN PASIEN DALAM TINDAKAN KEMOTERAPI DI RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS JAKARTA

Created by FITRIYANTI

Subject : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KECEMASAN PASIEN DALAM TINDAKAN KEMOTERAPI

Subject Alt : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KECEMASAN PASIEN DALAM TINDAKAN KEMOTERAPI

Keyword : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KECEMASAN PASIEN

Description :

Kemoterapi bagi sebagian besar penderita kanker merupakan pengobatan yang menakutkan bila dilihat dari efek sampingnya dan begitu besar biaya yang dikeluarkan. Banyak faktor yang mempengaruhi kecemasan pasien dalam menjalani tindakan kemoterapi yaitu faktor ekstrinsik dan ekstrinsik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi faktor – faktor yang mempengaruhi kecemasan pasien dalam tindakan kemoterapi di Rumah Sakit Kanker Dharmais Jakarta Barat. Metode penelitian adalah cross sectional dengan jumlah sampel 22 orang secara simple random sampling. Variabel dependen (tingkat kecemasan). Variabel indeviden meliputi usia pasien, pengalaman pengobatan, tingkat pendidikan, akses informasi, tingkat sosial ekonomi, komunikasi terapeutik. Pengukuran yang dilakukan dengan cara membagikan kuesioner kepada pasien kanker yang menjalani tindakan kemoterapi untuk diisi. Hasil penelitian menunjukkan pasien yang menjalani tindakan kemoterapi mengalami kecemasan ringan pasien yang mendapatkan komunikasi terapeutik, pasien yang mendapatkan akses informasi yang akurat, pasien yang tingkat sosial ekonomi sedang, pasien dengan tingkat pendidikan tinggi dan pasien dengan usia dewasa. Dari uji statistik kecemasan pasien kemoterapi berhubungan dengan kecemasan ringan 17 (77,3%), faktor yang berpengaruh pada usia 11 (50,0%), tingkat pendidikan 12 (54,5%), tingkat sosial ekonomi 14 (63,3%), pengalaman pengobatan 17 (77,3%). Pengalaman pengobatan pasien yang melakukan kemoterapi tidak mempunyai hubungan yang signifikan terhadap tingkat kecemasan.

Date Create : 06/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-33-053

Collection : 2008-33-053
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor